



稲穂いなほ

仙南小学校
H29. 5. 25

No. 9

第1回なかよし集会

月曜日に、縦割りグループでの連帯感を味わうとともに、仙南小学校の一員であるという所属感を高めるために標記集会を行いました。賞状伝達や委員会からのお知らせの後に、今回は5年生が企画・運営してくれたゲームを行いました。1枚の新聞紙を2つ折り・4つ折りとだんだん小さくした上に班員全員がのるゲーム(右驛)と、班員全員が手をつなぎ輪になりフラフープをくぐり抜けていくゲームを楽しむことができました。



「306人の勇気と優しさで夢に向かってかがやく仙南小」

火曜日に「児童会スタートの会」が行われ(上驛), 児童会テーマ(標記内容)や各学級・委員会の目標が中・高学年児童全員の前で発表されました(右驛)。また、委員会からは今年度の活動計画についても発表されましたが、それに対して多くの児童からたくさんの質問や意見が出されました(右驛)。

4月当初から最高学年のパワーと誠実さを感じていましたが、児童会活動のスタートとして行われたこの会で、意義ある質疑応答がなされたことで、児童会に対する一層の期待と信頼をもつことができました。

自分たちの力で築き上げられることや変えられることがたくさんあるはずです。いろんなことに挑戦していったほしいものです。



第1回チャレンジテストが終わりました!!

5月9日の漢字に続き、昨日は計算チャレンジテストが行われました。お子さんの取り組みはいかがだったでしょうか。『後バスの待ち時間や児童クラブで「ひと勉」をやってしまうので、子どもの勉強する姿を見ることがない』との声を聞くことがあるようですが、学校報No.6の「第1回チャレンジテストに向けて」やNo.7の「家庭学習ノートのススメ」に今一度目を通し、お子さんの基礎学力の定着のサポートを宜しく願います。裏面に「秋田県式家庭学習ノート」に記載されている取り組みを載せています。毎日とはいませんが、たまにはお子さんのがんばりに声をかけてあげてください。

お願い

「衣替え」の前に、もう暑い日が続いております。衣服の脱着による体温調整や汗ふきタオルの準備などの配慮をお願いします。また、もう準備してもってきている児童もいるようですが、お子さんが必要だという場合は、水分補給のための水筒(水かお茶)をもたせて下さい。